

eurobrass Hochsaison: Sommereinsätze 2024

Wir haben unsere Sommereinsätze 2024 mit großer Freude erwartet. Nach der US Tournee 2023 freuten wir uns, wieder in Deutschland unterwegs zu sein – und nach einer sechsjährigen Pause freuten wir uns besonders, wieder einen eurobrass Workshop zu veranstalten. Bei diesem Workshop war vieles neu: neue Stücke, neue Teilnehmende, neue Mitarbeitende, sogar ein neuer Veranstaltungsort. Aber das Wesentliche blieb nach wie vor: Wir haben schöne Musik gespielt und tolle Gemeinschaft erlebt. Wir haben miteinander Lieder gesungen und ins Wort Gottes geschaut. Wir haben musikalisches Wachstum erlebt und geistliche Ermutigung bekommen. Jetzt beten wir, dass dieses Wachstum und diese Ermutigung uns auch zuhause begleiten, um unseren weiteren Dienst zu bereichern.

Mitten in der freudigen Beschäftigung des Workshops erreichte uns eine beunruhigende Nachricht mit Blick auf die darauf folgende Konzerttournee: Eine Hornistin musste krankheitsbedingt ihre Teilnahme an der Tournee absagen, und wir brauchten sehr schnell einen Ersatz. Weil wir schon mehrmals in dieser Situation waren – zuletzt letztes Jahr – haben wir Gott vertraut, uns wieder zur richtigen Person zu führen. Genau das hat er getan, und unsere neueste Hornistin hat zum Ensemble super gepasst.

Leserinnen und Leser dieses Freundesbriefes wissen, dass unsere letzten fünf Tourneen alles andere als "normal" waren. Deshalb war es diesen Sommer eine große Freude, alle Konzerte wie geplant hier in Deutschland spielen zu können. Wir sind dankbar für bewahrtes Reisen, gute Gesundheit und auch für die Gelegenheiten, miteinander zu musizieren und die Botschaft Jesu an unser Publikum weiterzugeben. Ein Kommentar von einem Konzertbesucher beschreibt nicht nur das Programm, sondern auch unsere Erfahrung auf dieser Tournee: "Eine schöne Verbindung von hochwertiger und toller Musik und Glaubensüberzeugung – und immer wieder auch mit einer schönen Prise Humor verbunden."



Neu: Regio Workshop Südwest

Obwohl wir uns sehr über den diesjährigen Workshop gefreut haben, haben wir uns auch gefragt, ob nicht welche fehlen. Wir wissen seit Jahren, dass der Zeitraum unseres großen Workshops für manche Bläserinnen und Bläser im Süden ungünstig ist, da die Woche für sie nicht in den Ferien liegt. Wir haben lange überlegt, was wir tun können, um auch ihnen einen Workshop zu ermöglichen – und jetzt wagen wir es, etwas Neues auszuprobieren.

Im Frühjahr 2025 veranstalten wir den eurobrass Regio Workshop Südwest: ein verlängertes Bläserwochenende im Tagungszentrum Bernhäuser Forst, in

der Nähe von Stuttgart. Mit diesen Trainingstagen möchten wir Bläserinnen und Bläser auffordern und ermutigen, Gott und ihren Gemeinden mit ihren Gaben zu dienen. Mit Jesus als Mittelpunkt möchten wir in diesen vier Tagen zusammen musizieren, neue Impulse bekommen und Gemeinschaft miteinander erleben.

Hätten Sie Lust, an diesem Workshop teilzunehmen? Wir haben unsere maximale Teilnehmerzahl erreicht, aber es gibt eine Warteliste. Bitte schicken Sie eine E-Mail an ERoundtree@eurobrass.de, um in die Warteliste aufgenommen zu werden.

weiter getragen

Die Hornistin Janet Nye, Jahrgang 1972, aus Arlington (Texas), ist freischaffende Musikerin und war zwischen 2003 und 2008 jeden Sommer mit dem Ensemble eurobrass auf Tournee. Sie ist verheiratet mit Rick, und die beiden Söhne haben sich - anders als ihre Mutter - für Streichinstrumente entschieden. Janet hat einen Bachelor in Musikpädagogik und ein Masterstudium in Horn ab solviert. Sie gibt seit mittlerweile 25 Jahren Hornunterricht und ist Co-Autorin eines Horn-Lehrbuches für junge Musizierende. Außerdem spielt sie in drei regionalen Sinfonieorchestern. Hin und wieder wird sie auch gesehen am Klavier, mit Tin Whistle oder Djembe.



Teil des Ensembles eurobrass zu sein und gemeinsam in diesem Dienst zu stehen, zählt für mich zu den bedeutendsten Erfahrungen meines Lebens – persönlich, musikalisch und geistlich. Gemeinsam haben wir Menschen in Deutschland von Gottes Heilsplan erzählt und haben dabei selber Land und Leute besser kennengelernt. Diese Erlebnisse spornten uns zu geistlichem und musikalischem Wachstum an. Die Gemeinschaft, die dabei zwischen Ensemblemitgliedern entsteht, ist das Beste von allem. In der gleichen Gruppe gemeinsam intensiv zu beten, sich auszutauschen und zu musizieren, schafft eine besondere Verbindung, die lebenslang hält. Ich bin seit Jahren mit einigen eurobrass-Kolleginnen und -Kollegen eng verbunden. Sie haben mein Leben in vielerlei Hinsicht geprägt. Unter den Arrangements, die ich bei eurobrass kennengelernt habe, ist „God Will Make a Way“ („Gott zeigt mir den Weg“), eines meiner Lieblingsstücke. Auf Tournee müssen wir immer wieder an dieser Wahrheit festhalten, abwarten und sehen, wie Gott in uns wirkt

und in denen, für die wir spielen. Nebenbei ist es ein wundervolles Lied mit einer besonders schönen Hornstimme.

Ich glaube, dass unsere Zuhörer die Gegenwart des Heiligen Geistes in unserer Musik und unseren Gesichtern spüren können. Die hochwertige Blechbläsermusik und die durchdachten Moderationen sorgen für ein kraftvolles, ganzheitliches Erlebnis, dass ich von keinem anderen Blechbläserkonzert kenne.

Ein eindrucksvolles Beispiel dieser besonderen Wirkung ist mir heute noch präsent: Nachdem unser Tubist Bernie Tripp einmal in seinem Zeugnis von der Liebe Gottes erzählte, haben wir das bewegende Stück „O Magnum Mysterium“ gespielt. Am Ende blieben alle still, niemand applaudierte, so sehr waren alle bewegt von Gottes Gnade und Liebe. Es war ein heiliger Moment, den ich nie vergessen werde.

Gebetsanliegen

Danken Sie Gott für...

- ...seinen Segen auf unseren Sommereinsätzen.
- ...die mehr als 40 Bläserinnen und Bläser, die sich bereits für den Regio Workshop angemeldet haben.

Beten Sie für...

- ...den Regio Workshop Südwest, dass alle Teilnehmende bereichert und ermutigt werden.
- ...die Planung unserer Konzerttournee 2025.

Impressum

"weiter tragen" erscheint 2-mal jährlich und kann kostenlos auf unserer Internetseite oder per E-Mail abonniert werden. Wer den Newsletter nicht mehr erhalten möchte, kann ihn jederzeit auch abbestellen - eine kurze Nachricht genügt.

eurobrass e.V.
Vorsitzende: Angie Hunter
Bergstr. 11, 78126 Königsfeld
Tel: +49 (0) 7725/1434
eurobrass@eurobrass.de, www.eurobrass.de
Verantwortliche Redaktion: Kathryn Cheney
Layout: Mark Stephan

eurobrass e.V. ist ein überkonfessionelles Werk, das auf der Basis der Deutschen Evangelischen Allianz arbeitet. Der gemeinnützige Verein ist eingetragen beim Vereinsregister Freiburg, VR 601366.

Sparkasse Schwarzwald-Baar
BLZ 694 500 65, Kto. 150997321
IBAN: DE04 6945 0065 0150 9973 21
BIC: SOLA DE 51 VSS

Adressen und Spenden werden mit EDV verwaltet. Unsere Datenschutzerklärung können Sie auf www.eurobrass.de lesen.